

Nace Meteovinalopó, una asociación que analizará el clima de la comarca

28/11/2017



La asociación **Meteovinalopó** ha formalizado su creación con una completa jornada el pasado sábado, que tuvo como base el Área Recreativa de Caprala. El día comenzó con una excursión desde el área hasta el nacimiento de Caprala, donde observaron áreas de dunas interiores y los efectos de las lluvias del pasado invierno en las ramblas. Seguidamente el climatólogo y

miembro de Meteovinalopó, [Lluís Francés](#), impartió una charla sobre los efectos del cambio climático, especialmente en esta comarca, seguido de una tertulia. La jornada concluyó con una comida de hermandad.

Esta asociación busca analizar y estudiar la situación climatológica del Medio Vinalopó así como la forma en la que afecta el cambio climático a la zona.